

Mon éditorial ce mois-ci sera très court...

Que vous soyez parents ou non, je crois que vous êtes concernés par le débat ouvert actuellement avec l'éducation nationale.

Sur le site proposé par le ministère: **www.debatnational.education.fr** vous pouvez consulter les thèmes qui sont débattus, les réunions proches de chez vous et déposer votre point de vue, sur les grands enjeux de l'éducation à apporter et à donner aux enfants d'aujourd'hui et de demain.

Il me semble que pour tous ceux qui s'intéressent à la communication relationnelle non violente, il serait important de donner votre position et, peut être, de défendre l'idée d'un enseignement de la communication à l'école, considéré comme une matière à part entière, au même titre que l'histoire, la géographie, le français, les mathématiques ou la biologie...

L'apprentissage de quelques règles d'hygiène relationnelles pourrait contrebalancer utilement la fuite en avant dans les passages à l'acte, l'absentéisme scolaire, le désintérêt ou la violence qui sévit actuellement dans le monde de l'école.

Vous savez mon utopie sur cette question, je crois qu'il est possible de commencer à la concrétiser.

Merci à chacun de se mobiliser dans une direction ou une autre, mais au moins de témoigner, car nous sommes tous partie prenante de notre avenir.

Jacques Salomé